EL TIEMPO

Nubosidad variable

Máxima de 26 grados y mínima de 10 en Gerona

Madrid, 2. — El tiempo.— Predicción para el día 3: Nubosidad de estancamiento en el litoral cantábrico, con posibilidad de nieblas o neblinas matinales. Abundante nubosidad en el litoral levantino-catalán y en las Baleares, con riesgo de chubascos o tormentas por la tarde. Nubes de evolución diurna en el resto del cuadrante noreste, con posibilidad de tormentas en los sistemas montañosos del interior. Aumento de la nubosidad en Canarias, con riesgo de chubascos. Nubosidad variable en el resto.

Las temperaturas extremas de España han sido de 31 grados en Sevilla y 4 grados en León.

En Gerona la máxima fue de 26 grados y la mínima de 10 grados.

Triunfo gerundense en el Festival de la Canción del Duero

Luis Heras, acompañado por la • Maravella» y la Polifonica de Gerona, interpretó la canción vencedora

se se apuntó anteayer por la noche, en Aranda de Duero y ante millones de radioyentes y televidentes, ya que el festival fue retransmitido por una potente cadena de radio, encabezada por Radio Peninsular de Madrid, y por las cácamaras de la Televisión, un grandioso éxito, como quizás jamás se había logrado en esta especialidad.

Nos referimos al IV Festival de la Canción del Duero, que fue ganado por el cantante palafrugellense, Luis Heras, acompañado por la orquesta de Caldas de Malavella, «Maravella» y por la Polifónica de Gerona. Como vemos, tres nombres gerundenses se han unido para lograr el triunfo definitivo. Sólo faltaba que los autores de «Beso robado», que fue la canción que interpretó Luis Heras, hubiesen

La canción melódica gerunden | sido también de tierras gerundenses.

> La Polifónica de Gerona, que dirige el maestro Viader, tuvo una actuación destacadísima en el desarrollo del Festival, acompañando a muchos participantes y demostrando su excepcional valía. No hay que olvidar que el acompañamiento vocal, en España, es apenas conocido y que entrañan muchísimas dificultades. En «Beso robado» la Polifónica actuó perfectamente sincronizada con Heras.

Poco podemos decir de la «Maravella», que no se haya dicho ya. Nosotros afirmaremos que en la actualidad es la mejor orquesta o gran conjunto que existe en España. Lo demuestra que haya sido distinguida como el Conjunto Oficial de la Canción del Mediterráneo y se la busque en cuantas manifestaciones de importancia se celebran en España. Sus constantes jiras por el extranjero le han dado un sello particularísimo. A la «Maravella» le debemos la innovación de los conjuntos vocales dentro la canción melódica. Luis Ferrer, que es una persona muy inteligente, supo aprenderse bien la lección de Ray Coniff.

Luis Heras vive en Palafrugell y es un hombre relativamente joven. Comenzó a cantar en un festival que organizó la Emisora «La Voz de la Costa Brava», denominado «Nuevas Estrellas». A medio concurso y debido a sus méritos fue requerido por la orquesta «Selvatana» para actuar en plan profesional, por lo que tuvo que abandonar el concurso. Hace dos años pasó a la plantilla de la «Maravella», recorriendo media Europa y perfeccionando su estilo según mandan los cánones de la música moderna. Hoy en día lleva grabados muchos discos para la marca «Zafiro» y este triunfo en Aranda de Duero le situará en la primera fila de los vocalistas modernos españo-

Honores de capitán general.

EL CADAVER, EN MADRID Madrid, 2. — Ha llegado en un avión de los servicios del Ministerio del Aire, al aerodromo de Getafe, a las cuatro y media de la tarde, el cadáver del Patriarca de las Indias Occidentales v obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay. Dos minutos antes tomaba tierra otro avión de lo mismos servicios en el que realizó el viaje desde Vigo el Jeta de la Región Aérea Central te niente general González Gallar

Al ple del aparato se hallabar para recibir los restos del ilustre Prelado, el vicepresidente dei Gobierno y capitán General don Agustin Muñoz Grandes, y ico ministros de Justicia, don Antonio Iturmendi, y del Atre, te niente general Lacalle; el arzobispo de Sión, doctor Muñoverro y otras personalidades.

Abierta la portezuela del aviorse aproximó un elevador de Ejército de Aire para hacerse cargo del féretro que conteniz los restos del obispo de Madria La sección de honor del aercdromo, situada a ambos lados de avión, presentó armas al descen der la caia mortuoria, cubiero con un paño bordado con las in signia de la jerarquia eclesiast: ca fallecida.

Seguidamente se procedio a su colocación en un coche blanco o la Cruz Roja en el que, se ce positaren numerosas coronas que habian figurado en la capilla ar diente que se instalo en Vigo.

Después se pu o en marcha !' comitiva. Iba en primer lugar e coche ocupado per el vicepres: dente del Gobierno, a continus ción el mortuorio y detras que los demás vehículos ocupados do las personalidades que e halla ban en Getafe.

La comitiva funebre se :rasladó directamente, por la carreretera de Toledo, al palacio episcopal donde se ha instalado la capilla ardiente y, a cuyas puertas, va se hallaba un enerans gentio a las cinco y media de la tarde, para de flar y orar an te los restos mortales del docto E jo Gara;

MANANA TENDRA LUGAR EI

ENTIERRO

El miércoles, día cuatro, a las cinco y media de la tarde, tendrá lugar la conducción del ca dáver desde el palacio episcopal a la Santa Iglesia Catedral, conforme al siguiente recorrido: calles de San Justo, Sacramen to, Mayor, Ciudad Rodrigo, Plaza Mayor, Gerona, Imperial y Toledo. Una vez en la Santa

el pontifical en el que oficiará, como en toda la ceremonia del traslado, Su Eminencia Reverendísima el cardenal Primado. Excmo. y Rdmo. señor don Enrique Pla y Deniel, arzobispo de Toledo. Terminado el pontifical pronunciará la oración fúnebre el M. I. señor don Aniceto de Castro Albarrán, canónigo magistral de la Catedral, después de la cual se verificará la absolución del túmulo por cuatro prelados, además de la del Excmo. señor Cardenal Primado, que cerrará el acto para proceder inmediatamente al sepelio. Madrid, 2. - En la Nunciatu-

ra Apostólica de Madrid se ha recibido el siguiente despacho: «Ciudad del Vaticano. — 2 de septiembre.— Nuncio en Madrid Santo Padre, al conocer piadoso tránsito Exemo. Patriarca obispo esa diócesis ofrece sufragios por su eterno descanso, mientras pide Altísimo premie generosamente su meritoria larga labor al servicio Iglesia, Augusto Pontífice invoca gracias consuelos divinos sobre amada grey, huérfana pastor, enviando con paternal benevolencia excelentísimos auxiliares, clero y fieles todos especial bendición apostólica. Cardenal Cicognani».

Hue'ga sorpresa en Londies

Londres, 2. — Una huelga sor- y Margarita de Plata. presa ha sido declarada a mediodia por los obreros portua rios de Southampton. Los buques que unen Inglaterra con los puertos de Saint Malo y El Havre, no realizarán más que el transporte de pasajeros, por lo que los centenares de turistas ingleses que se dirigen a Francia llevando consigo sus coches, es posible que se queden en tie-

CANCIONES VENCEDURAS

Las cuatro canciones primera premiadas han sido las siguien

1, «Beso robado», letra de Ma nuel Pliego, y mu Ica de Marcial Hita Castillo, interpretada por Luis Heras, Premio de 100.000 pese as y Margarita de Plata.

2, «Mundo», letra de Amado Regueiro, y música de José Lui Navarro, interpretada por Alberto, a requerimiento de los autores, premio de 50.000 pesetas

3, «Amor Ausente», de Jose lacios, interpretada por Tito Mora, premio de 25.000 peretas v Margarita de Piata.

4. «El hombre del Río», terra ce Manuel Alcántara, y música de Mariano Méndez Vigo, interpretada también por Tito Mora. premiada con la medalla del ter tival. A esta canción le ha side concedida un premio especial de 10.000 pesetas.

Dirección General de Puertos y Señales Marítimas Jefatura de Puertos

ANUNCIO OFICIAL

Provincia de Gerona

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

ZONA MARITIMO - TERRESTRE

NOTA - ANUNCIO

En cumplimiento de lo establecido en la vigente Ley de Puertos de 19 de enero de 1928, Reglamento para su ejecución de la misma fecha y Orden Ministerial de 9 de Octubre de 1957, se hace público para general conocimiento que, DOÑA JOSEFA PLAYA GIRALT, vecina de Barcelona y con domicilio en la calle Maestro Falla, n.º 38, 1.°, 2.ª, ha solicitado el deslinde de la zona marítimo-terrestre en el paraje «Grifeu», playa dels Canons del término municipal de Llansá, con motivo de conocer el límite de su finca.

Los propietarios colindantes del tramo de costa cuyo deslinde se solicita son: D. Miguel Navarra Lizarbe y D.ª Josefa Giralt Ribas.

Las autoridades locales, los propietarios colindantes y, en general, todas aquellas personas y entidades que se consideren afectadas por el susodicho deslinde, pueden hacer constar por escrito las observaciones y reclamaciones que estimen oportunas, así como solicitar se les conceda estar presentes en las operaciones reglamentarias que son necesarias para efectuar la citada delimitación, durante el plazo de treinta (30) días contados desde la fecha en que se publique la presente nota-anuncio.

Dichos escritos pueden ser presentados, en horas hábiles, en la Secretaría del Avuntamiento correspondiente o en las Oficinas del Grupo de Puertos de Gerona, en Gerona capital, para ser unidas al expediente administrativo incoado.

Lo que en cumplimiento de la reglamentaria información, se publica para general conocimiento.

Gerona, 31 de Agosto de 1963. — EL INGENIERO DI-RECTOR DEL GRUPO DE PUERTOS DE GERONA, JE-FE DE PUERTOS DE LA PROVINCIA.

Curso sobre programas políticos vida local en Peñíscola

políticos de la vida local comen y jefe provincial del Movimienzó esta noche en el castillo de

La sesión de apertura fue presidida por el vicesecrtario ge-

Grave estado de la ex reina A ejandra de Yugos av a

Ingitió excesives púdoras de barbitúzicos

Venecia, 2. — La ex reina Alejandra de Yugoslavia ha empeorado y su estado es francamente alarmante. Un sacerdote ortodoxo griego ha acudido al hospital donde fue llevada anoche, después de que su hijo el príncipe Alejandro, la encontrara inconsciente en su habitación por haber ingerido 16 píldoras de barbitúricos. Sobre su cama había cuatro cartas autógrafas en inglés. Todavía no se sabe a quién van dirigidas.

CIERTA MEJORIA

Venecia, 2. — «Una cierta mejoría ha sido registrada en el estado de salud de la princesa Alejandra. El diagnóstico continúa siendo reservado», ha declarado esta tarde el director del hospital de los Santos Juan v Pablo, donde se halla sometida a tratamiento la ex reina de Yugoslavia. — Efe.

Castellón de la Plana, 2. - I neral del Movimiento, señor He-El IV curso sobre programas rrero Tejedor; gobernador civil to; director del curso, don Luis Jordana de Pozas; el delegado nacional del Frente de Juventudes; gobernador militar y otras autoridades y jerarquías.

Tras unas palabras del Gobernador civil y Jefe provincial, el señor Herrero Tejedor hizo varias consideraciones sobre los acontecimientos más señalados en orden a la vida local española que se han registrado desde el curso anterior. Fue muy aplaudido, al igual que los restantes oradores.

Por último pronunció una interesante conferencia el catedrático don Torcuato Fernández Miranda, director general de Promoción Social. — Cifra.

di Premio «Palencia» para Obras de Teatro»

En la Delegación Provincial de Información y Turismo, se hallan, a disposición de quien interese, las bases del «II Premio «Palencia» para obras de Teatro».

La cuantía del premio es de cincuenta mil pesetas que no podrá ser dividido.

El plazo de admisión se cerrará a las trece horas del día 25 de noviembre del año en curso.

Tarragona, posible residencia del rey de Arabia Saudita

Tarragona, 2. — El rumor de que el rey de la Arabia Saudita, Ibn Saud, elegirá esta ciudad como su residencia temporal, parece va tomando cuerpo con visos de creciente verosimilitud.

Lo que se sabe con certeza es que mañana salen para Viena. donde actualmente se encuentra el soberano y su séquito, el presidente del consejo de administración y el director del Hotel Iglesia Catedral, después del Imperial Tarraco, señores Pujol Sevil y Duri Fontana, respectioficio de difuntos, tendrá lugar vamente, al objeto de entrevistarse con el rey. — Cifra.

Concedemos representación

en zonas importantes de la región Catalana (exceptuando la ciudad de Barcelona), para la venta de nuestras carretillas elevadoras y transportadoras, eléctricas y diesel, de procedencia extranjera y cuya distribución tenemos en

Tomaremos especialmente en consideración las ofertas de quienes justifiquen un conocimiento de elementos similares o bien posean estudios técnicos adecuados.

Escribir con detalles de posibilidades a: RASA. — Avda. José Antonio, 770, entlo. — BARCELONA